2017 年北辰 25 期会スケッチ

最近の25期会、参加者は30人を切っています。27名の方が集まりました。今年は初参加者や 久し振り方が多いのが特徴でした。**内田さん、白石さん、三谷さん、福原さん、西谷さん、竹内さん**達です。迷った人2人ありましたが定刻に始まりました。

25 期会からの連絡を辞退される方も6名居られます。それはそれで尊重したいと思っています。 また、お亡くなりになった方、病気で苦しんでいる方、老々介護で困っている方皆さん、それぞれ悩み、困難を抱えながら同期会に参加されています。

同期生を伴侶に持ち、昨年亡くなった内田裕康さんの奥さん、初めて参加された**内田豊子さん**から**お礼の挨拶**と会へ**2万円の心付け**が有りました。感謝申し上げます。

今回も**板脇さん**から各人へ4枚位の写真が届けられました。**何時も代金は辞退**されます。感謝とご報告させて頂きます。また、何時ものように**渡部さん**にも写真をお願いし前田のPCへ取り込ませて頂きました。「北辰会HP」などへ利用させて頂きます。

来年の25期会は5月20日(日)北辰会総会に当てます。皆様のお元気なお姿を見たいものです。

会は何時ものように**斎藤世話人**の司会で始まり、お亡くなりになりました先生、同期生の黙祷から始まりました。

河崎世話人から世話人会として出来るだけ長く存続させ楽しく、元気の出る会にしたいと開会挨拶が有りました。

前田世話人から今後の会の運営について、毎年開催します。簡素にする。近況報告集は出します。 事務費は適宜頂きます。今回の事務費の状況報告。25期会としてもPCメールの活用。

昨年度の会計報告。そして、北辰会からのお礼、来年の北辰会総会、懇親会の参加のお願いが有りました。それら拍手で承認して頂きました。本当に真摯に聞いて頂けました。キッチリ 30 分の会議でした。有難うございました。

渡部さんの乾杯音頭で食事、歓談が始まりました。

今回のムードメーカーは**河野さん、佐々木さん、白石さん**でした。皆さん、腹を抱えて笑っていました。彼らが世話人に成っていたら25期会も今とは別の会になっていると思いました。今後とも宜しくお願い致します。

今年も**宇羅さん**は輪島市から駆けつけて頂きました。お饅頭と夜中からの精米で皆さんにお米お土産がありました。有難うございました。300haの農地を経営しています。天候に頭を抱えています。

三谷さんはお子さん 5 人とお孫さん 17 名、これは表彰ものです。ご苦労様です。

横谷さんは日本陸連のS級公認審判員になられました。

河崎さんは夜中に起き勉強しています。**漢字検定2級**に手が届きそうです。

西村さんは男子双子お孫さん、小学校の運動会で紅白に分かれての応援団長だったそうです。

名前は**球児、虎輝**だそうです。亡き、ご長男さんが虎きちだったのでこの様な命名です。

高田さんは豪華客船で世界一周して見聞を広めました。

松下さんは身体の骨を痛めたり、骨折したり不自由ですが子供たちへ読み語りボランテア活動しています。

前田和子さん、何時もは一言の挨拶で終わるのですが今回は良く話して頂けました。ほぼ同期会は皆勤です。皆さんから拍手を頂きました。

河野さん、白石さんに髪を切るとハサミで追いかけられたそうです。指を差された**白石さん**、ああめのわんぱくな顔の持ち主ではやるなあと皆さん、納得していました。その、彼女を会へ誘い込んでくれたのが皆勤賞の**佐々木さん**です。来年も「手を繋いで」参加者して下さい。

彼女、本当に面白く盛り上げてくれます。昨年、私、独身です。と言って連れ合いを募集していましたが?残念ながら今年も単身の男性はいないようです。

等々全ての人が近況報告を致しました。

松下世話人の閉会挨拶は司会者が黙禱の時、名前が出ないようにまたお会いしましょう。と結ばれました。

吉岡世話人のリードで私達の絆、校歌ゆうべの星を斉唱致しました。私達が共通して心に響き分かり合えるのは校歌のようです。卒業後何十年も経っているのすーと入り歌えると皆さん言っています

記念撮影の後2次会へ流れました。

2次会は20名の多くが喫茶店で話の続き、3次会はクラスメートやそれぞれが集いました。

会費、飲み放題 4 千円で料理内容に不満が無いか心配していましたが **25 期会は安価でおおいに喋れば良い**という会のようです。

亡くなった友、色々な困難にめげずに頑張っている仲間を思うことそして、 身体に気を付けて元気で過ごすことが私達も明るく生活でき仲間にも励ましになりと思います。

皆さんのご健勝を祈り再会を楽しみにしています。

追伸

写真等近況集に貼って頂けたら幸いです。



